

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



ESPECIAL

## GOTEA SANGRE POR LA VENA

Al descender las escaleras para entrar a Hidalgo en la Línea 2 del Metro, un hombre notó que de su tobillo escurría sangre y pidió ayuda a los policías de la estación. Personal médico acudió al lugar para atender a Guillermo Paz, de 54 años, a quien se le reventó una vena en dicha extremidad.

## Acribillan a dos en una fiesta de disfraces

Una balacera suscitada ayer por la madrugada durante una riña en una fiesta de Halloween en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo, dejó dos jóvenes muertos. Pese al arribo de policías no hubo personas detenidas.



ESPECIAL



HUBO BALAZOS EN FIESTA

## Dos chavos se van con los fieles difuntos

LILIANA ESPITIA

A balazos fue como terminó una fiesta por el Día de Muertos, en la que dos personas murieron en la alcaldía Miguel Hidalgo.

La madrugada de ayer se realizaba la convivencia en una vivienda de la calle Lago Iseo, en la colonia Mariano Escobedo, en la que la mayoría de los asistentes eran jóvenes.

En algún momento, algunos de ellos comenzaron a discutir y se suscitó una pelea que escaló a tal grado que sacaron armas de fuego, de acuerdo con las primeras versiones.

Las detonaciones alertaron a los vecinos, cerca de la avenida Marina Nacional, a donde se movilizaron policías y paramédicos.

Los rescatistas encontraron a dos jóvenes sin vida por las balas que recibieron, así que el domicilio fue desalojado y se resguardó la escena del crimen. No se habían dado a conocer sus identidades ni su edad.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) acudieron al domicilio para recabar las evidencias y, luego, trasladaron los cuerpos al anfiteatro ministerial correspondiente.

Por este doble homicidio, las autoridades capitalinas no reportaron la detención de los responsables.



**SE LES APARECIÓ LA CALACA**

## Ejecutan a dos en un Halloween, en la Anáhuac



**NOCHE DE TERROR**

# Termina Halloween en una tragedia

**DOS DE LOS INVITADOS FUERON ASESINADOS A BALAZOS TRAS RIÑA ENTRE EBRIOS**

**SALVADOR TREJO CIUDAD DE MÉXICO.-** Una auténtica noche de terror vivieron los invitados a una fiesta de Halloween, en la que se registró una balacera y dos de ellos perdieron la vida, en la colonia Anáhuac, alcaldía Miguel Hidalgo; el asesino se dio a la fuga.

Los sangrientos acontecimientos ocurrieron la madrugada de ayer al interior de una vecindad ubicada en Lago Iseo número 166, donde se celebraba una fiesta de disfraces con motivo del Día de Muertos, sin embargo, varios invitados que ya se encontraban ebrios comenzaron a discutir y, repentinamente, uno de ellos sacó un arma de fuego y disparó contra sus contrincantes.

Tras las detonaciones, los asistentes salieron corriendo

del lugar para ponerse a salvo de las balas, sin embargo, en el interior quedaron dos jóvenes malheridos, por lo que se solicitó el apoyo de los servicios de emergencia a través del 911.

Desafortunadamente, cuando los paramédicos revisaron a las víctimas ya no contaban con vida, por lo que se acordó la zona y se dio parte a las autoridades ministeriales.

Al lugar arribaron los peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), quienes procedieron a recabar pruebas y el levantamiento de los cuerpos para continuar con las indagatorias.

**IDENTIFICADO**



El responsable de los disparos está plenamente identificado y ya es buscado por la policía





El gozo se fue al pozo



**ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**

# Perece un transeúnte embestido por cafre

**Conductor responsable se da a la fuga y es buscado por la policía para ser llevado a prisión**

**YENNYFER MENA**

**U**na persona murió arrollada por un auto sobre la calzada de Tlalpan. El automovilista involucrado se dio a la fuga.

Los hechos se registraron en las primeras horas de este domingo en dicha calzada al cruce con Viaducto Río de la Piedad, colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez, dirección al Sur; autoridades investigan.

Los automovilistas que vieron a la persona en el pavimento se estacionaron sobre la lateral de la vialidad, para intentar abanderar la zona, pero lamentablemente, los conductores seguían pasando por encima del cuerpo por lo que quedó destrozado sobre los carriles centrales de la vialidad.

Posteriormente llegaron paramédicos de la Cruz Roja, pero lamentablemente ya no había nada que hacer debido a que el cuerpo quedó despedazado.

Mientras que policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México del sector Asturias abanderaron el lugar, colocando las intermitentes para que los vehículos bajaran la velocidad.

Más tarde servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron al lugar para realizar las diligencias y limpiar un poco del suelo los restos del cuerpo que fue destrozado por los vehículos.



**Paramédicos llegaron** al lugar, pero lamentablemente ya no había nada que hacer debido a que el cuerpo quedó despedazado /CORTESÍA

**Los hechos** se registraron en las primeras horas de este domingo en calzada de Tlalpan, al cruce con Viaducto Río de la Piedad, colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez, dirección al Sur; autoridades investigan



# SE ARROJA MUJER CON SU BEBÉ DESDE UN TERCER PISO... Y SOBREVIVEN **31**

## SE ARROJA DE TERCER PISO CON SU BEBÉ EN LOS BRAZOS

● Una mujer identificada como Guadalupe Cienfuegos, tomó a su hija Elmy, de 8 meses y se arrojó desde el tercer nivel de un inmueble en la alcaldía GAM. La madre sufrió fracturas expuestas y la menor fractura en la cabeza, pero milagrosamente ambas sobrevivieron.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



SSC